

## BAB V

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dan pembahasan terhadap pelaksanaan jual beli gabah panen Sistem Nguyang di Kelurahan Gempeng Kecamatan Bangil, maka dapat diambil suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Bahwa praktek jual beli gabah panen Sistem Nguyang di Kelurahan Gempeng Kecamatan Bangil adalah dimulai dengan menghubungi calon pembeli oleh penjual, lalu mereka membuat kesepakatan harga, setelah harga disepakati maka penjual dan pembeli melakukan akad (*ijab qabul*). Beberapa hari kemudian dilanjutkan dengan penyerahan gabah dari penjual kepada pembeli dan kemudian diakhiri dengan pembayaran harga dari pembeli kepada penjual.
2. Tinjauan Hukum Islam terhadap praktek jual beli gabah panen Sistem Nguyang yang terjadi di Kelurahan Gempeng Kecamatan Bangil adalah diperbolehkan dalam Islam, sebab di dalam jual beli tersebut tidak ada hal-hal yang dapat dikategorikan menyimpang dari norma-norma jual beli menurut Islam.

#### B. SARAN-SARAN

Sebelum diakhiri penulisan skripsi ini, terlebih dahulu disarankan beberapa hal yang berkenaan dengan masalah ini, diantaranya :

1. Oleh karena keterbatasan waktu penelitian, kurangnya ilmu pengetahuan yang ada pada diri penulis dan untuk menambah informasi, maka perlu diadakan penelitian lebih lanjut tentang faktor-faktor yang belum terungkap dalam skripsi ini.

2. Setelah mencermati data yang ada di lapangan dalam proses jual beli diatas, penulis berpendapat bahwa perlu adanya jalan keluar dengan mengubah bentuk jual beli yang berlaku dengan bentuk kerja sama bagi hasil. Sehingga kedua belah pihak tidak dirugikan.
3. Diharapkan dari pembaca untuk dapat memberikan saran, kritik atau pendapat yang sifatnya konstruktif guna kesempurnaan skripsi ini, sehingga menjadi bacaan yang dapat dijadikan acuan bagi peneliti selanjutnya .
4. Diharapkan pula pada msayarakat Kelurahan Gempeng Kecamatan Bangil, terutama yang melakukan transaksi jual beli tersebut agar lebih meningkatkan pengetahuan tentang cara-cara jual beli menurut Hukum Islam, sehingga jual beli tersebut menjadi lebih sempurna dan sesuai dengan yang digariskan oleh Islam.

Dengan selesainya penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan syukur alhamdulillah kepada Allah swt. Dan penyusun berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penyusun sendiri dan pada setiap pambaca pada umumnya.

Akhirnya penyusun berdo'a semoga selalu mendapat hidayah dan inayah dari Allah swt, serta tidak lepas dari lindungan-Nya. Amin ya Rabbal 'Alamin.